



Regulación, modernización y promoción de la actividad minera

¿Sabías que...?

La minería es una industria fundamental para nuestra vida diaria, ya que los minerales son indispensables en la construcción de casas y edificios, caminos y puentes, en la producción de computadoras, teléfonos celulares, televisores, lavadoras, automóviles, entre muchos otros bienes.

La industria minero-metalúrgica es de gran importancia para la economía de nuestro país, ya que genera más de 371 mil empleos formales con un salario promedio diario 36% superior al promedio nacional, contribuyendo de esta manera al bienestar de la población en amplias regiones del territorio.

Actualmente México es líder en la producción de plata a nivel mundial, así como un destacado productor de fluorita, bismuto, cobre, zinc, plomo y oro, entre otros minerales.

Con el Fondo Minero, ganamos Todos.

A tres años de creación del Fondo para el Desarrollo Regional Sustentable de Estados y Municipios Mineros, la recaudación ha sido de más de 9.4 mil millones de pesos por el pago de derechos mineros; la Secretaría de Economía determinó la distribución de los recursos del fondo a 27 estados y 280 municipios en 2017, en los que se están utilizando para mejorar el nivel de vida de sus habitantes, a través de obras de infraestructura carretera, servicios de agua potable y energía eléctrica, educación, salud, entre otros.